

## «Reporter Spezial – Mona fragt nach», 28. Juli 2019

Im Juni 2019 waren Helen Arnet und Simon Christen (SRF Reporter) in den Pflegezentren Bächli und Embach unterwegs. Sie filmten für den dritten Teil der Sommerserie «Reporter Spezial – Mona fragt nach». Der Beitrag erschien mit dem Titel «Die Neige des Lebens – wohin mit unseren Alten». Zu sehen sind Talkrunden, die im KZU aufgenommen wurden, Situationen zu Hause und in einem Pflegezentrum in Ungarn.

Die Protagonistinnen und Protagonisten aus dem KZU sind die Bewohnerinnen Frau Isler und Frau Vetsch, diese gemeinsam mit ihrem Ehemann Herr Vetsch und das Ehepaar Schmid. Seitens Mitarbeitenden sind zu sehen: Claudia Knöpfel, Marlies Petrig und Reiko Schulz.

Link zum SRF-Beitrag: [Die Neige des Lebens - wohin mit unseren Alten](#)

